

Zeitschrift: Actio humana : l'aventure humaine
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 98 (1989)
Heft: 2

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CRS: TRAVAIL HUMANITAIRE EN SUISSE

Au lendemain de la Seconde Guerre mondiale se sont développées très vite les méthodes de réanimation dans les hôpitaux, mais également les mesures de premiers secours appliquées lors d'un accident ou d'une maladie subite. On a vu des gestes, oubliés depuis longtemps, renaître et faire l'objet d'un enseignement et d'une utilisation systématiques. Ce fut le cas de la respiration artificielle bouche à bouche et du massage cardiaque externe. Les mesures appliquées immédiatement sur les lieux de l'accident permettent, grâce à la conservation des fonctions vitales, de transporter les malades vers les hôpitaux. Les services de sauvetage deviennent ainsi l'auxiliaire indispensable des centres hospitaliers.



COMMISSION MEDICALE DE SAUVETAGE

La commission médicale de sauvetage de la Croix-Rouge suisse est composée de médecins bénéficiant d'une expérience pratique ou de connaissances scientifiques en matière de sauvetage.

Elle a pour tâches principales l'examen médical des méthodes de sauvetage nouvelles ou éprouvées et l'élaboration des directives qui leur correspondent; l'infor-

mation au corps médical et au public, l'organisation de cours de formation pour médecins d'urgence, la supervision de la formation des instructeurs et de leurs assistants, en particulier par le biais des cours de sauveteur, enfin, la collaboration avec les organisations et les institutions en Suisse et à l'étranger travaillant elles aussi dans le domaine du sauvetage.

CRS - Un engagement humanitaire Des hommes au service des hommes

LE SYMBOLE DE L'HUMANITÉ



Croix-Rouge suisse CRS, Secrétariat central, Rainmattstrasse 10, 3001 Berne, téléphone 031 66 71 11